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傍聴 ０名 

内  容 １ あいさつ 
  交流共創部⻑、杉谷委員⻑よりあいさつ 

  



発言者 内容 
事務局 
 

２ 議題（１）⻄尾市スポーツまちづくりビジョン２０４０の素案につい
て 

 〈事務局の説明内容〉 
・スポーツ施設の整備活用計画は、スポーツ施設の活用計画、スポーツ施

設の整備計画、スポーツ施設の維持管理計画とする。 
・スポーツ施設の活用計画は、市⺠がスポーツに親しめる場としての活

用、スポーツツーリズムとしての活用、施設整備と連動したまちづくり
の推進とする。 

・スポーツ施設の整備計画は、既存施設の評価・整備方針、整備候補施設
の整備方針とする。 

・スポーツ施設の維持管理計画は、持続可能な施設利用への改善、管理運
営方法の改善、施設利用者の利便性向上と事務の効率化とする。 

・既存施設の評価・整備方針は、ニーズ評価、総量評価、市の上位計画・
まちづくり計画、施設利用状況、スポーツ団体のヒアリング等を参考に
行い、統廃合・新施設等の方針を作成している。 

・整備候補施設の整備方針は、統廃合・新施設等の方針より５施設を整理
する。 

・整備候補施設は、企業連携や既存施設の利用団体との調整等が必要で
あり、これらの検討課題をクリアし、計画を進める。 

・新規整備にあたっては、基金や交付金などの財源面、事業費や維持管
理、施設利用などのコスト面も考慮し、総合的な検討を行い、施設整備
が望ましいと判断された施設について、⻑期的な計画を行っていく。 

質問・回答 
発言者 内容 

委員 屋内温水プールの建設計画は、どうなっていますか。 

事務局 屋内温水プールは、教育委員会から温水プールへの移行が示され、今後、
詳しい検討はされますが、地理的な面や学生が利用し易い地域等を検討し
て進めたいと思います。 

委員（市） 屋内温水プール建設地は、市の財政状況を考えますと、新たに大きな土地
を買うことは難しいため、市が持っている土地の中でプール建設可能な地
域、場所でということになます。また、まちづくりの観点から公共交通機関
なども考慮し、市の内部で調整をさせて頂きます。 

議題説明 



委員（市） 現在、３つの⼩学校が先行して、温水プールで授業を実施しており、この
評価を取りまとめている最中ですが、評価は非常に高いです。最終的には、
⼩学校プール全体計画の中で検討していきます。 

事務局 今後、⼩学校プールの全体計画が示され、これに基づきまして、先程、事
務局から説明させて頂いた通り、教育委員会、それから場所の選定などに関
わる資産経営局、市⺠プールとして建設していくスポーツ振興課で集まっ
て、早急に本格的に市として進めていく必要があるかどうかの検討に入っ
ていくことになると思います。 

委員 他市には、大規模な大会が出来る陸上、サッカー、野球等の施設がある
が、⻄尾市にはないため、大規模な大会が出来る施設を１つでもいいからで
きないか。 

事務局 今、設計をしております駮⾺瀬⼾地区のテニスコートは、８面を予定して
おり、今後、大きな大会が出来るように整備を進めていきます。 

委員 陸上であれば走る外回りだけでも整備できないか。 

事務局 陸上は、先程ご説明したように総合グラウンドを整備して練習用に改修
できないかと考えています。 

委員  このスポーツまちづくりビジョン２０４０の計画の中では、施設を分散
して建設をしていくということが書いてあるが、スポーツ公園のような一
か所に集めて、陸上、体育館、サッカー場というような施設は、どう考えて
いますか。 

事務局  現在、策定中のスポーツまちづくりビジョン２０４０を作る前に、基本的
なビジョンというものを事前にしめさせて頂いております。その中でスポ
ーツ公園の計画があり、それが進まずに来ている状態の中で、スポーツ団体
の皆さんからのご意見で、一点集中型のスポーツ公園だと計画が進まない
ため、分散型で施設の建設をして欲しいという声が上がってきました。この
基本的なビジョンの中で、分散型で事業を進めていくという形で示させて
頂き、ご理解を得られたということで、今回の計画策定に進んでいるという
のが計画の流れになっております。 

委員  ⽼⼈クラブで盛んに行われているのは、グラウンドゴルフです。いつも大
会をやるのは、坂田球場になるが、他に施設はありますか。 

事務局 坂田球場は、広く場所が取れ、利用者にとって良い場所で、グラウンドゴ
ルフ以外にもソフトボール大会も坂田球場でやるという流れがあります。 

他の施設ですと、先程ご説明した、総合グラウンドを再整備する時に陸上
競技場の中をサッカー場やグラウンドゴルフで利用できないかと考えてお



 

ります。 
委員⻑  高齢者は、移動の問題があるので、分散して身近にできる施設が必要にな

ります。 

事務局 地域の方々が身近な場所で気軽にやれるような環境整備というところ
が、今回重要になってくると思います。⽼⼈の方に加えて、学校の地域部活
動でも、地域にそういう環境が少しでもあるといいので、今後検討が必要に
なってくるのと思います。 

委員 ⻄尾市にはふれあいセンターがあり、室内競技ができるスペースがある
ため、活用方法があると思います。 

委員⻑ 貴重なご意見ありがとうございます。 
本日頂きましたご意見を踏まえまして、事務局でさらに調整をして頂き、

いいものにまとめて頂ければと思います。ご異議ありませんでしょうか。 
このような方法で進めるということでよろしいでしょうか。 

全員 異議なし 


